

Communiqué
L'ADH reçue par
Cécile Courrèges, Directrice Générale de l'offre de soins

Paris, le 12 avril 2018 – L'Association nationale des Directrices et Directeurs d'Hôpital a été reçue par la Cécile Courrèges, DGOS, le 10 avril, afin d'évoquer les grands sujets d'actualité de la profession et du secteur hospitalier. Frédéric Boiron, Président, Florence Arnoux et Vincent PrévotEAU, Vice-présidents, Elodie Doreau, responsable communication et affaires générales, ont rencontré la Directrice Générale de la DGOS accompagnée de Raphael Yven, Chef de cabinet.

Contact :



Contact :
